

Sujet : [INTERNET] Enquête publique

De : Séverine JOSSERAND <sevjoss@hotmail.fr>

Date : 12/04/2024 14:05

Pour : "pref-carriere-champcella@hautes-alpes.gouv.fr" <pref-carriere-champcella@hautes-alpes.gouv.fr>

Bonjour,

Je suis favorable au projet d'approfondissement de la carrière de la Rame.

En effet il est important d'utiliser les ressources locales pour le développement local

Si nous manquons de matériaux dans le pays des Ecrins et du Briançonnais la seule alternative serait de mettre beaucoup de gros camions sur la route pour aller en chercher dans une autre région.

Merci pour votre compréhension

Séverine JOSSERAND